

PlantaDoce.

Empresa

El socio de Reig Jofre en 'biofarma' amplía capital en un millón para apuntalar su crecimiento

Leanbio, compañía especializada en el desarrollo de productos biológicos para la industria farmacéutica y biofarmacéutica, espera inyectar nuevos recursos económicos el año que viene, después de haber creado junto a la cotizada Reig Jofre la *joint venture* Syna Therapeutics.

A. Escobar
30 abr 2018 - 05:00



Leanbio apuesta por continuar creciendo. El socio de la cotizada Reig Jofre para la industria biofarmacéutica busca nuevos recursos económicos y, para ello, prevé ampliar capital en un millón de euros en 2019.

Según ha explicado Andreu Soldevila, accionista mayoritario y consejero delegado del grupo, a PlantaDoce, esta inyección de capital le servirá a la compañía para reforzar el crecimiento en las operaciones. Además de Soldevila, **en la actualidad la empresa está compuesta por diez socios más.**

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-socio-de-reig-jofre-en-biofarma-amplia-capital-en-un-millon-para-apuntalar-su-crecimiento>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía biotecnológica cuenta con una veintena de clientes.

Leanbio es una empresa del grupo Inkemia, fundada en 2014 por Soldevila con el objetivo de proporcionar soluciones en el desarrollo de productos biológicos para la industria farmacéutica y biofarmacéutica, además de comercializar tecnología patentada. Desde 2016, la empresa se encuentra ubicada en el Parc Científic de Barcelona, donde cuenta con una oficina y un laboratorio.

El socio de Reig Jofre, Leanbio, se fundó en 2014 de la mano de Andreu Soldevila

Soldevila es doctorado en Biotecnología por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB). Antes de fundar Leanbio trabajó para Inkemia, en el área de desarrollo de líneas celulares, y anteriormente en Ipsen Pharma, como jefe de análisis biológicos. **Junto a Soldevila, le acompaña en la dirección del proyecto Albert Font**, que ocupa el cargo de responsable de operaciones. Font también es doctorado en Biotecnología por la UAB y antes de recalar en Leanbio trabajó para Bioingenium.

Leanbio es socio de Reig Jofre, después de que el pasado marzo ambas compañías decidieran constituir la *joint venture* Syna Therapeutics, especializada en productos biofarmacéuticos en el ámbito de los biosimilares y las moléculas innovadoras. Esta nueva alianza está participada el 50% por Leanbio y al 50% por Reig Jofre. Esta última aportará su experiencia en la formulación, estabilización y el desarrollo farmacéutico de productos biológicos e inyectables.

Syna Therapeutics tendrá que financiar nueve millones de euros para llevar a cabo las primeras etapas del desarrollo

PlantaDoce.

Syna Therapeutics está dirigida por Soldevila, en calidad de consejero delegado. Gabriel Roig, director general corporativo de Reig Jofre, presidirá el consejo de administración, que contará también con Isabel Amat, directora de innovación del grupo, y Rafael Montilla.

Syna Therapeutics tendrá que financiar nueve millones de euros para llevar a cabo las primeras etapas del desarrollo. Los socios fundadores aportarán tanto el capital inicial, estimado en dos millones de euros, como trabajo, conocimiento y experiencia. **La *joint venture*, que arranca con el apoyo de los dos socios fundadores, no descarta en los próximos años dar entrada a nuevos socios financieros o industriales.**